
 

“ REQUERIMENTO Nº 31/2015 “ 

 

 

 

SENHOR  PRESIDENTE; 

  

 

 

     

 

Requeiro a Mesa ouvido o Plenário, na forma regimental que 

seja oficiado o Sr. João Ferreira Junior, DD. Prefeito Municipal de Lupércio, para que, 

informe a esta Casa, Motivo pelo qual, foram paralisadas, novamente, as Obras de 

Construção da “Ciclovia”, na via de acesso à Sede do Município. 

 

    JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se pelo fato de que, fui procurado por alguns 

Munícipes, que me indagaram a respeito do assunto e, não pude satisfazer totalmente ao 

solicitado, uma vez que não tenho conhecimento do real motivo, sendo que referida Obra, 

iniciou-se no ano de 2012 e, quando da sua 1ª paralisação, foi avassalada pelas 

intempéries. Cabe salientar, que as ações atuais, estão levando ao mesmo fim. 

   

Sendo o que há para o momento, certo da compreensão, antecipo 

agradecimentos. 

 

 

SALA DAS SESSÕES FCO. ANGELO QUITO, 26 DE OUTUBRO DE 2.015. 

 

 

 

 

 

MARCIO AUGUSTO KEMP 

VEREADOR 

 


	“ REQUERIMENTO Nº 31/2015 “

